

## 令和2年度入学式 学校長式辞

187名の新入生の皆さん、武里中学校への入学、おめでとうございます。  
皆さんの上級生にあたる2年生、3年生とここに控えている先生方は、皆さんの入学を心待ちにしていました。これから皆で、気持ちや力を出し合って、様々なことをこの武里中学校で頑張っていきましょう。

ところで、この武里地区でも、桜が咲き春を告げる小鳥のさえずりが聞こえてくる季節を迎えて、新入生の皆さんを含む様々な人々が新しい年度を勢いよくスタートしたいと思っているところでしょう。しかし、今年の春は少し違ってしまっていますね。新型コロナウイルスの影響で、皆さんの入学式もこのような形で進めることになってしまっています。皆さんの保護者の方や私を含めた先生方も、大変残念に思っています。

しかし、今日こうして、皆さんの中学校生活はスタートしました。どうぞ、気持ちを新たに武里中学校の生活を楽しみにしててください。

さて、皆さんの中には、教科ごとに先生が替わる授業や本格的に取り組む「英語の学習」や部活動、それに、2、3年生と一緒にいろいろな学校行事など、期待している人がいるでしょう。期待とは逆に、「どうなるんだろう」「やっていけるかな」という、少し不安な気持ちを持っている人もいでしょうか。きっと多くの皆さんが、期待も不安も抱えているのでしょね。

どうぞ、今持っている「期待」や「やる気」は、もっともっと大きくして、いろいろな活動にその気持ちを注ぎ込んでください。

その反対に、不安な気持ちは、これからの中学校生活をとおして、どんどん小さくしていってください。必ず小さくなりますよ。

ただ、それでも、不安や心配が少しでも残るようならば、早めに、遠慮しないで、学級担任の先生や学年の先生などに、相談してください。

武里中の先生方は、必ず優しく、皆さんを勇気づけてくれたり、支えたりしてくれます。どうぞ頼りにしてください。

中学校生活は、皆さんにとっての新しいスタートです。チャンスです。小学校までの失敗や課題を引きずらなくてよいのです。新しい気持ちをこの4月にしっかりと持って、元気よく澁瀬と中学校生活をスタートしましょう。

最後に、新入生の皆さん全員へのお願いが2つあります。

ニュースなどで知っている通り、まだまだ新型コロナウイルスに感染しないように皆さんも、十分に注意をしなければなりません。

手洗いをしっかりすること、マスクを着用すること、何人もの人が集まる場所には行かないようにすること、人と近づいて話さないこと、室内の換気を行うことなどをしっかり実行してください。

このことを必ず実行して、自分、家族、地域の高齢の方々の命を守りましょう。

もう一つのお願いは、家庭学習を頑張ることです。

この先学校がお休みになる期間を含めて、家庭学習を頑張りましょう。小学校の時の教科書やワークブックなどを使って、復習しましょう。それから、武里中学校のHPのメニューには、「学習の窓」という家庭学習に活用できるページを作っています。ぜひ活用してみてください。

それでは、新入生の皆さんの武里中での活躍を楽しみにしています。

令和2年4月8日

春日部市立武里中学校長